

Event | 14. Remisenfest und 6. Modellbahn-Expo in Hochdorf

Vielfalt grossgeschrieben

Drei Jahre sind vergangen, seit in Hochdorf das letzte Remisenfest mit Modellbahn-Expo durchgeführt werden konnte. Darum war es dieses Jahr ein ganz spezieller Anlass, an dem auch Anlagen ausgestellt wurden, die noch nie in der Schweiz oder überhaupt zum ersten Mal in der Öffentlichkeit zu sehen waren.



Normalerweise stehen hier die Loks und Wagen des Vereins Historische Seethalbahn. Für ein Wochenende gehört die Remise ganz den kleinen Bahnen.